

POLÍTICA



CCOO-Melilla muestra su preocupación por los recortes sociales

Redacción Melilla Hoy

El sindicato Comisiones Obreras (CCOO) de Melilla manifestó ayer su rotundo rechazo ante "la represión policial ejercida" contra el alumnado del Instituto de Enseñanza Secundaria "Luis Vives" de Valencia, así como muestra preocupación sobre la escalada de recortes en servicios públicos.

A través de un nota de prensa, la organización que dirige en nuestra ciudad Caridad Navarro ha indicado que en los últimos meses se han llevado cabo por todo el Estado una gran cantidad de recortes en los servicios públicos, especialmente en educación.

La Asociación Juvenil Consejo Estudiantil de Melilla (CEMEL) ha condenado lo que considera "graves cargas policiales a los estudiantes valencianos", y más concretamente, en el IES Luis Vives, que protestaban por las "pésimas condiciones en las que se ven obligados a asistir a clase". Las protestas del lunes fueron en respuesta a las de la pasada semana, para solidarizarse con los alumnos de dicho instituto, que han sufrido cortes de luz, calefacción y falta de material escolar, por los recortes en educación en Valencia.

El Consejo Estudiantil de Melilla critica la carga policial en Valencia

Redacción Melilla Hoy

A través de un comunicado de prensa, ha apuntado que "entendemos que las fuerzas de orden público no tienen un trabajo fácil y que tienen que velar por la paz y la estabilidad dentro del espacio urbano, sin embargo desde aquí consideramos que se han rebasado líneas a nuestro juicio básicas como, no cargar y atacar a menores y a acianos".

CEMEL ha afirmado que "los hechos son injustificables ya

que se están violando derechos fundamentales como el de expresión y manifestación" y por ello considera que la delegada del Gobierno en Valencia, Paula Sánchez de León, "debería dimitir por los graves incidentes acontecidos".

La organización estudiantil melillense ha indicado que como asociación invitan a que se unan los estudiantes de institutos y universidades en las asambleas convocadas en todo el país, "para denunciar la violencia mostrada por la policía y mostrar el apoyo incondicional a los estu-



CEMEL denuncia la actuación de la Policía en Valencia

diantes valencianos".

derecho".

Ni un paso atrás

Así han proclamado que "ni un paso atrás en lo que a derechos constitucionales se refiere. La masa estudiantil -añaden- es uno de los refugios más críticos del país y este sector hay que cuidarlo y defenderlo con las armas que nos otorga el estado de

Por último, CEMEL ha anunciado que ha apoyado y apoyará las movilizaciones que se produzcan en apoyo a los estudiantes valencianos y las que realicen estos en protesta "por las pésimas condiciones en la que se encuentran cientos de centros educativos por la mala gestión de la Generalitat Valenciana".

Estado del Bienestar

En su opinión, "esta quiebra del Estado del Bienestar ha provocado una gran movilización social en varias Comunidades Autónomas, donde miles de ciudadanos y ciudadanas han salido a las calles para defender su derecho constitucional a la educación pública y de calidad".

En este contexto, apunta que el alumnado del instituto valenciano Luis Vives lleva protestando pacíficamente desde el día 15 de febrero por las precarias condiciones en las que se encuentra su centro de enseñanza.

Para el sindicato melillense "la violenta represión con la que la policía ha tratado de aplacar estas justificadas y legítimas movilizaciones ha sido del todo desproporcionada, máxime teniendo en cuenta la edad de los manifestantes, muchos de ellos menores de 16 años".

CCOO muestra su radical rechazo a las "prácticas brutales ejercidas por las fuerzas del orden" y por la "política represiva tomada por la delegada del Gobierno".

El sindicato apoya la causa defendida por el alumnado del IES Luis Vives, así como apela al Estado democrático como garante de libertades y que no reprime manifestaciones pacíficas. CCOO-Melilla afirma por último que no cesará en su lucha por defender un modelo de Estado basado en la igualdad y la justicia social.

XVI JORNADAS SOBRE EL JAZZ UNED MELILLA del 16 al 24 de Febrero de 2012

22.00h. Cenan con Jazz: JAZZ-MENU
Entrada libre
Jueves 16 de febrero 22:00h
RESTAURANTE PUERTO Y COMA
Información y reservas: 952684659
Proyecto Clarica

Viernes 17 de febrero 22:00h
RESTAURANTE PARADOR NACIONAL
Menú especial 30 €
Información y reservas: 952684940
Ana Cisneros & Carlos Pino

Sábado 18 de febrero 22:00h
RESTAURANTE LA ROCA
Información y reservas: 952684511
New Orleans Jump Band

Miércoles 22 de febrero 22:30h
RESTAURANTE CASINO MILITAR
Menú especial 25 €
Información y reservas: 670824822
Bellido Pober Quartet

Jueves 23 de febrero 22:30h
RESTAURANTE BASSAN
Menú especial 30 €
Información y reservas: 952677377
Los Nigüinos

Viernes 24 de febrero 22:30h
RESTAURANTE ALMORAIMA
Hotel Tryp Melilla Puerto
Información y reservas: 952695525
Victoria Olmedo, Chamo, Kiriko & Joaquín

vuela hacia tu FUTURO

BECCAS UNIVERSITARIAS
de la Ciudad Autónoma de Melilla 2011-1012

RESOLUCIÓN PROVISIONAL GRUPO PRIMERO

En el boletín oficial de la ciudad de Melilla (bome), nº 4.896, de 17 de febrero de 2012, se ha publicado la orden número 65 de la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana, por la que se dicta resolución provisional en relación con el grupo primero de solicitudes de ayudas económicas para el pago de matrícula de estudios universitarios y de acceso a la universidad para mayores de veinticinco y cuarenta y cinco años del curso 2011/2012.

En virtud de lo previsto en la base octava de las bases de la convocatoria, a los incluidos en la citada resolución, se les concede un plazo de diez días para la presentación de alegaciones, significándose que de no exponerse éstas en el plazo reglamentario la resolución provisional tendrá el carácter de definitiva.

Para mayor información sobre las convocatorias y las ayudas puede visitar la página web de la Ciudad Autónoma www.melilla.es o acudir a la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana (teléfono del teléfono) 952 68 82 07

www.melilla.es

LOCAL

Pide que de las 90 nuevas plazas, muchas se cubran con aquellos que trabajan fines de semana o eventuales

UGT aplaude la ampliación de la plantilla de la limpieza pública

El sindicato Unión General de Trabajadores (UGT) ha valorado positivamente la ampliación de la plantilla de la limpieza pública en 90 trabajadores anunciada por el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda, tras la aprobación del nuevo contrato que otorga el servicio durante los próximos cuatro años a la unión temporal de empresas formada por FCC y Urbaser.

Redacción Melilla Hoy

La UGT, a través de su Federación de Servicios Públicos (FSP), ha querido valorar las declaraciones del presidente de la Ciudad referente a la ampliación de la plantilla de limpieza viaria, que será de 90 trabajadores.

A través de un comunicado de prensa, señala que "desde la UGT vemos beneficiosa la ampliación de la plantilla ya que con la que se cuenta ahora es insuficiente para cubrir todos los puestos, hay personal cubriendo un distrito y medio y los trabajadores están agobiado".

Personal de fines de semana

El sindicato espera que la contratación sea transparente y justa. Asimismo, la UGT pide que la ampliación sea cubierta preferentemente por la plantilla de domingo y festivos. "Estos trabajadores llevan entre 4 y 10 años trabajando en la empresa y no se le da la oportunidad a promocionar en su puesto de traba-



UGT ha hecho una valoración del anuncio realizado por Imbroda

jo, lo más justo es que estos empleados cubriesen esas plazas ya que también son padres de familias y la mayoría vive de ese pequeño sueldo que sacan de trabajar los fines de semana".

La organización sindical también solicita que los trabajadores eventuales que llevaban con FCC algunos años, "sean ellos los que tengan preferencia para incorporarse a la nueva amplia-

ción de la plantilla, ya que todos estos empleados tienen una experiencia adquirida durante estos años".

UGT ha recalcado que exige transparencia en la contratación ya que "con 90 plazas creemos que hay suficiente para cubrir con el personal de festivos, eventuales que terminaron su contrato y para nuevas contrataciones".



La empresa mantendrá el precio de las tarifas promocionales
Acciona incrementa los precios al subir la tarifa de la terminal

La naviera traslada a sus billetes la actualización de la tarifa de la terminal por la A. Portuaria

Acciona Trasmediterránea ha trasladado a los billetes la actualización de la tarifa de la terminal, como consecuencia de la aplicación por parte del concesionario a la compañía de un incremento del 5,32 % por este concepto. El concesionario es la Autoridad Portuaria de Melilla, propietaria de la Estación Marítima.

Redacción Melilla Hoy

La naviera no obstante ha adoptado la decisión de no repercutir dicha subida en sus tarifas promocionales que, por tanto, no sufrirán incremento alguno en el precio de los billetes.

Por otro lado, Acciona Trasmediterránea ha comunicado que tiene a la venta las plazas para viajar durante las próximas fiestas de Semana Santa en todas sus líneas, de ferries y alta velocidad, con con salidas extraordinarias desde Melilla los días 30

de marzo y 4 de abril, a las 16:30 horas; y desde Málaga los días 31 de marzo, a las 10:00 horas, y 8 de abril, a las 16:30 horas.

La naviera subraya que ofrece un paquete económico para viajar en todos los tipos de buques (Alta Velocidad y Ferries) y conexiones con Málaga y Almería, desde 35,26 euros persona y trayecto, incluido el vehículo, comprando el paquete ida y vuelta para 2 pasajeros en butaca más vehículo por 141,04 euros precio total.

Este puede ser tu espacio



Anunciate Tlno: 952 69 00 00

Banda de Música "Ciudad de Melilla"

Rubores (P.D.) - P. Marquina
Nostradamus - O. Schwarz
Con arte y delicadeza (P.D.) - A. Salvatierra
El Pequeño Rugier - F. Ferrán
Cuento para narrador y banda sinfónica

Director
Josep Enric Herman Alapont

Domingo 4 Marzo 2012
Teatro Kursaal - 12 H
ENTRADA LIBRE

TEATRO KURSAAL
CIUDAD AUTÓNOMA MELILLA
Consejería de Cultura y Festejos

ORQUESTA UNIVERSIDAD DE GRANADA

CONCIERTO

SÁBADO, 3 de marzo de 2012
21:00 H TEATRO KURSAAL
ENTRADA LIBRE

La Orquesta de la Universidad de Granada debuta en Melilla en marzo

Además, la Consejera de Cultura anunció el "Concierto Familiar" a cargo de la Banda de Música Ciudad de Melilla

Fueron Simi Chocrón y Sebastián Sánchez, responsables de la Consejería de Cultura y del Rectorado de la Universidad de Granada en Melilla, respectivamente quienes anunciaron ayer el próximo concierto que ofrecerá por vez primera en Melilla la Orquesta de la UGR y que tendrá como escenario el soberbio Teatro Kursaal el próximo sábado día 3 de marzo con entrada libre. La jornada siguiente, domingo día 4 será la Banda Ciudad de Melilla quien ofrezca en el mismo lugar pero a las 12 horas el concierto familiar que acabará con un cuento musical.



Simi Chocrón y Sebastián Sánchez presentaron ayer el concierto de la Orquesta de la Universidad de Granada

Angel Meléndez Melilla Hoy

El concierto de la Orquesta de la Universidad de Granada, OUGR, en Melilla se inscribe en el reciente convenio de colaboración ratificado entre la consejera de Cultura, Simi Chocrón y la vicedecana de Extensión Universitaria de Granada, María Elena Martín Vivaidi. El acuerdo persigue un intercambio de actividades culturales entre ambas instituciones, al objeto de abaratar costes aprovechando la cercanía y relación de ambas ciudades.

Orquesta de la UGR
En ese contexto, el próximo 4 de marzo a partir de las 21 horas

El primer fin de semana de marzo estará, por tanto, marcado por la música con conciertos el sábado y domingo

la formación musical granadina de reciente creación, ya que inicio su andadura en el curso académico 2006-07, ha programado un repertorio, tal como explicó Simi Chocrón, en el que se incluyen en entre ambas partes piezas musicales de compositores como Barber, Las Heras, Rispelli y Turina.

Concierto Familiar de la Banda Ciudad de Melilla el domingo 4 de marzo

La titular del área de Cultura, Simi Chocrón, acaba de anunciar que el próximo domingo día 4 de marzo a las 12 horas y en el Kursaal con entrada libre, la Banda de Música Ciudad de Melilla, ofrecerá el denominado "Concierto Familiar" que se inscribe en el marco del convenio que mantiene con la Agrupación Banda y Orquesta y Coro Ciudad de Melilla por el que cada mes se programa como mínimo una representación de ambas agrupaciones musicales melillenses. La Banda de Música Ciudad de Melilla que inauguró la temporada cultural de 2012 el pasado 20 de enero en el Teatro Kursaal con el concierto 'Música española, nuestra música', bajo la dirección de Josep Enric Herman Alapont, ha programado para el próximo día 4 de marzo una audición con obras de diversos compositores españoles que finalizará con un cuento musical que contará con la colaboración de la narradora, Carmen Parra.

Sebastián Sánchez agradeció la colaboración de Cultura y señaló que para la UGR disponer de un Campus en Melilla supone un valor añadido y recordó que la gestión para la presencia en Melilla de la orquesta universitaria ya se inició con el anterior vicerrector Miguel Gómez Oliver.

OUGR
La OUGR desde su fundación cuenta con la dirección artística de Gabriel Delgado y la coordinación general de Miguel Angel R. Laiz y ha ofrecido conciertos en Ceutaa, Tetuán, Alicante y Santiago de Compostela, además de participar en dos ocasiones en el Festival de Música y Danza de la capital granadina.

NO TE LO PIENSES MÁS...
Meliurbanízate
Al-Andalus
Conjunto Residencial

3, 4 Y 5 DORMITORIOS - TODOS CON TERRAZA
URBANIZACIÓN CERRADA

VISTAS AL CAMPO DE GOLF

PISCINAS Y JARDINES

PISTAS DE PÁDEL



INFORMACIÓN Y VENTA

952 68 57 78



NUEVA ZONA RESIDENCIAL JUNTO AL
Dragados
JARDÍN MELILLENSE S.L.

OFICINA COMPRA DE ORO

DAMOS DINERO



COMPRAMOS PLATA

Compramos: ORO y JOYAS que no utilizas por viejas o rotas.
Pagamos: El máximo al contado en euros.
Ahora compramos más, ahora pagamos más.
También compramos PLATA, mínimo 100 gramos.

ESTAMOS EN C/MAR CHICA, 1 (Barrio del Real)